

PRESENTACIÓN DE LA ASOCIACIÓN LIBRE DE ABOGADOS Y ABOGADAS DE ZARAGOZA

Recientemente un grupo de compañeras y compañeros, viendo las distintas iniciativas desarrolladas en otras ciudades del Estado, decidimos crear la **Asociación Libre de Abogados y Abogadas de Zaragoza**.

Para ello, invitamos a las compañeras y compañeros interesados a la presentación de la Asociación en la Sede del R.E.I.C.A.Z. el **viernes 28 de marzo a las 13:00 horas** en el Salón de Grados.

La idea surgió con la pretensión de organizar las distintas actividades que compañeros y compañeras veníamos realizando como letrados en distintos movimientos sociales de la ciudad.

Por ello, decidimos crear A.L.A.Z. con la idea de, desde nuestra posición y conocimientos como letrados y letradas, fomentar nuestra visión crítica de la sociedad y tratar de influir en ella en la medida de nuestras posibilidades, participando en la defensa de los derechos civiles y colaborando con los movimientos sociales afines.